

AMLO, "la mano que mueve la cuna en campaña de terror" contra Alejandro Moreno: Copppal

La secretaria ejecutiva de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (Copppal), Sofía Carvajal Isunza, dijo que la reciente filtración desde el Gobierno de México de una presunta investigación contra el presidente de ese organismo y del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, así como el hostigamiento al que fue sometido, junto a su familia, por parte de las autoridades mexicanas a su regreso al país procedente de Europa, ratifica que "el operador de la campaña de terror e intimidación" en su contra es el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En un comunicado, Carvajal Isunza manifestó que los últimos acontecimientos, donde el Gobierno mexicano suplanta a la Fiscalía General de la República en sus obligaciones constitucionales de brindar una procuración de justicia eficaz, efectiva, apegada a derecho, así como el hostigamiento a Alejandro Moreno y su familia de las autoridades migratorias del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, pone en evidencia, una vez más, la persecución política del Estado mexicano, de la cual busca desligarse el presidente López Obrador, pero es evidente que es "la mano que mueve la cuna".

Dijo que a Morena-Gobierno, y principalmente al mandatario, le inconformó, aunque lo niegue, la gira internacional del Moreno Cárdenas para denunciar la persecución política que sufre por parte del Estado mexicano, "la cual fue recibida con gran preocupación por la Comisión de los Derechos Humanos de las Naciones Unidas, el Parlamento Europeo, la Internacional Socialista, así como por líderes de todo el mundo". Aseguró que con estas denuncias, quedó en evidencia el autoritarismo del Gobierno mexicano que persigue a un líder opositor "por el hecho de defender sus posiciones político partidarias en su quehacer legislativo". Sofía Carvajal agradeció a nombre del presidente de la COPPPAL, las innumerables muestras de fraternidad que llegan de todo el mundo, así como de los partidos progresistas de América Latina y el Caribe, expresando su solidaridad y condena ante "la persecución política que sufre el compañero diputado federal y amigo Alejandro Moreno", misivas que han sido enviadas de manera oportuna a la presidencia de la República, al ministro presidente de la Suprema Corte, Arturo Zaldívar; al presidente de la Cámara de Diputados, así como a Antonio Guterres, secretario general de la ONU, y a la Alta Comisionada de los Derechos Humanos, Michelle Bachelet.

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-la-mano-que-mueve-la-cuna-en-campana-de-terror-contra-alejandro-moreno-copppal